

Fecha: 31/10/2024 Vpe: \$183.583 Vpe pág: \$449.820

Vpe portada:

\$183.583 Tirada: \$449.820 Difusión: \$449.820 Ocupación:

Audiencia

0 0 40,81% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



## Escuela rural Matías Cousiño de la localidad de Puente de Alto de Linares prepara Feria Científica para comunidad educativa

La tercera versión de la feria educativa será el día 15 de noviembre donde los alumnos, profesores, padres y apoderados deberán resolver problemas matemáticos de forma lúdica, donde los aprendizajes se aprenden de forma entretenida y creativa.

Linares-. Ubicada a 6 kilómetros del centro cívico de la ciudad se encuentra ubicada la Escuela Matías Cousiño, localidad rural de Puente Alto, establecimiento que imparte educación de los primeros ciclos hasta Octavo año básico, su impronta educativa son las tradiciones del campo y el cuidado al medioambiente, es por ello que siempre en sus talleres educativos que realizan en las jornadas de la tarde se puede apreciar los niños y niñas aprendiendo algo de folclor y tradiciones campesinas. Al respecto,

Raúl Quintana, Director del establecimiento educativo, señaló que, "Efectivamente, estamos muy contentos por los talleres de folclores y tradiciones que estamos implementando en las tardes, hemos tenido visita de Cristián Tapia, "El Toro Quintano", folclorista destacado de la provincia que viene hasta nuestra escuela a enseñarnos las tonadas, cuecas y todo el cantar popular del mundo campesino, porque uno de nuestros sellos como escuela es el rescate de las tradiciones, y a nuestros alumnos les gusta mucho aprender sobre todo de música y bailes, así que estamos muy agradecidos con estos talleres que posibilitan incursionar más en nuestra cultura".

## Feria de la Matemáticas

Una de las actividades que se avecinan para el mes de noviembre es la feria de las matemáticas, evento esperado por la comunidad escolar, y que este año se celebrará la tercera versión de este evento educativo, "Este mes de noviembre tenemos varias actividades, se viene la semana del párvulo y además tenemos nuestro gran evento que es la feria de las ma-

temáticas el día 15 noviembre y consiste en que cada profesor plantea problemas pero de forma lúdica, a través del juego, y en nuestra cancha se instala los toldos donde cada curso presenta un juego en torno a las matemáticas, y los niños van rotando por cada presentación donde juegan y aprenden". Agregando que, "La idea es que nuestros niños y niñas aprendan las matemáticas resolviendo los problemas".

Otra de las actividades importantes para la escuela rural, será la conmemoración de la semana de la inclusión que se realizará desde el lunes 4 de

noviembre hasta el viernes 8, "La semana de inclusión es una semana importante para nuestra escuela, por el alto número que alumnos que tenemos con necesidades educativas especiales, y para ello tendremos un recreo activo con la participación del profesor del Daem, y tenemos considerado un paseo con los alumnos del programa de inclusión escolar donde iremos a la piscina municipal de Linares para que los niños y niñas tengan su día".